

# *Cabo Verde y Cuba reafirman nexos culturales*

---



La Habana, 15 nov (RHC) Abraão Vicente, Ministro de Cultura e Industrias Creativas de Cabo Verde, firmó el Protocolo Ejecutivo para la cooperación bilateral con Cuba en el área cultural, rubricado previamente por el Ministro de Cultura de Cuba, Abel Prieto.

El Protocolo establece el plan de acciones que dará inicio a la ejecución del Acuerdo de Cooperación bilateral entre ambos países, rubricado por sus titulares de cultura, en junio de 2017, en el marco de la visita oficial que realizó a Cuba el titular caboverdiano.

Consigna el sitio oficial de la Cancillería cubana (**Cubaminrex**) que en la ceremonia, Abraão Vicente expuso las razones históricas que unen a las dos naciones.

"La asociación del Gobierno de Cabo Verde y del Gobierno de Cuba gozan de buena salud, y este acuerdo, en el área cultural, es apenas una señal que va a continuar", aseveró.

Añadió que el protocolo contempla la participación de artistas caboverdianos en eventos cubanos, como el Festival Internacional Santiago Álvarez in Memoriam, el Festival de Danza, la Conferencia de la Cultura Africana y Afro-americana, exposiciones, ferias de artesanía, entre otros.

Por su parte, Alejandro Díaz Palacios, Embajador de Cuba en Cabo Verde destacó los lazos de hermandad existentes entre ambos países, así como la importancia del Acuerdo de cooperación bilateral y su Protocolo Ejecutivo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/147469-cabo-verde-y-cuba-reafirman-nexos-culturales>



**Radio Habana Cuba**